



Sabae Rotary Club

R | 第2650地区 2021-2022年度 鯖江ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリーテーマ

2022-23年度 第2650地区スローガン



「感動、感激、そして感謝」



鯖江ロータリークラブ会長方針

『わくわくと感動と
思いやりの心で
奉仕しよう』

会長 大橋 良史

第3050回
3/17(金)

3月第3例会

点鐘:12:35

わくわくする例会 文化芸術プログラム

ヴォーカルコンサート

ソプラノ **西岡 加代子 様**
ピアノ **小村 真美 様**

第3051回
3/24(金)

3月第4例会

点鐘:12:35

移動例会「**みんながまる展**」

会場:まなべの館

4月第1例会

点鐘:12:35

テーマ「**実践的コミュニケーション心理学
～PCMのご紹介～**」

卓話 **ホームヒーリングカンオペア三国 セラピスト
鈴木 るみ子 様**

第3052回
4/7(金)

4つのテスト

出席率 71.9%

3/17(金)
第3050回

鯖江商工会議所・1階 S C C

- ① 真実かどうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

うございました。

12日に地区の米山奨学生修了式・歓送会がございまして、カウンセラーの代理としてチ君と参加してきました。歓送会の中でカウンセラーと奨学生の二人で壇上に上がり1分間スピーチがありました。私たちはトップバッターでした。チ君のスピーチは「最初は例会への出席は任務として参加していましたが、鯖江クラブの皆さんとふれあい話し合う中で、今度は皆さんに会いたくて例会に参加していました」と挨拶されていました。1年という短い期間でありましたが、第2の故郷のように思っているとの事でした。

また、2023-24年度は岩尾会員に続き、私がカウンセラーをさせていただきます。福井県立大学の留学生「門 源 (モン ゲン)」君を米山奨学生としてお世話をする事になります。チ君同様、皆さんも関わっていただきたいと思います。

本日も、お楽しみ「多久馬先生のロータリー情報」の時間として文化プログラムをお楽しみいただければと思います。

報告いたします。これは、地区が取りまとめて被災地へ送金します予定です。

③来週3月24日(金)は移動例会です。場所は、『まなべの館』。例会会場は2階の演習室2です。『2のお部屋』である事にお気をつけください。例会開始時間はいつもの12:35となっています。また、例会場をお間違えないように、よろしくお願い致します。卓話の時間は、『みんながまる展』をご鑑賞ください。宜しくお願い致します。

委員会報告



野中敏昭 社会奉仕委員長

「みんながまる展」が、3月23日から26日まで『まなべの館』で開催されますので、1人でも多くの方に来ていただくよう、会員の皆さんからこのDMをお知り合いに手渡しいただければと思います。「まる展」開催に先立ち皆様のところにメール等を送らせていただいていると思います。できる限りのお手伝いをお願いいたします。3月20日と22日が搬入・展示となっておりますので、朝の9時から16時の間でご都合の良い方は、どうかお願いします。展示開催期間は3月23日から26日です。午前・午後に各2・3名の受付が必要ですので、出られる方がいらっしゃいましたら後ろの名簿に、ご記入お願いいたします。一番最後の26日の15時からと27日の12時までが撤収ですので、またここでもお手伝いが必要になりますので、1時間でもよろしくお願いいたします。

野呂幹事:私から今の「まる展」についての補足をします。24日午前中は、丸が付いておりませんので、もし協力できる方がいらっしゃいましたら、24日の午前中にぜひご協力いただけたらと思います。

ロータリーソング



それでこそ
ロータリー
西尾 俊一
ソングリーダー

会長の時間



大橋 良史 会長

先週の例会では野呂幹事の設営と司会進行、梅田親睦委員長の出欠のとりまとめ、野中会員のマジックショー、瀧谷会員の二胡演奏で、チ・ケンフォン君の送別会を盛り上げていただきました。チ君も感動して涙ぐんでいました。ありがとうございました。

そして、1年間カウンセラーをしていただきました岩尾国際奉仕委員長、ありがと

幹事報告



野呂 和夫 幹事

①本日の卓話の時間は、わくわくする例会×文化芸術支援プログラムです。本日は1階 S C Cにて『ヴォーカルコンサート』を行いますので、1階 S C Cへご移動ください。

②先週の例会で締めきりました、『トルコ・シリア大地震被災に対する支援募金』についてです。会員の皆様のご厚意が、4万2千円集まりました事をご

「わくわくする例会×文化芸術支援プログラム」

♪ ヴォーカルコンサート ♪

ソプラノ

西岡 香代子 様

ピアノ

小村 真美 様

ソプラノ 西岡 香代子

Kayoko Nishioka

地元鯖江で音楽活動を始めて33年。その間複数回にわたるソロリサイタルとジョイントリサイタルを開催。'88～'04年鯖江第九合唱団のヴォイストレーナーを務めた。'16年県音楽コンクール知事賞受賞。現在、なごみ・エンジェルコーラス等を指導。吉川保育園・ゆたかこども園等で童謡の普及活動を続けている。



ピアノ 小村 真美

Mami Omura

愛知教育大学大学院修了。在学中、名フィルメンバー、みかわ室内管弦楽団と共演。福井県新人演奏会等に出演。現在ピアノ講師として後進の指導に力を注いでいる。



演奏曲目

- 1 野ばら/Heidenröslein
- 2 すみれ/Das veilchen
- 3 すみれ/Le violette
- 4 オペラ 私の愛しいお父様
- 5 心の瞳
- 6 瑠璃色の地球
- 7 情熱大陸



ロータリー情報の時間



齋藤 多久馬 ロータリー情報委員長

1905年に弁護士ポール・P・ハリス(Paul P. Harris)が友人3名とRCを誕生させたことはご存知の通りです。当時の、アメリカの商業原則は「買い手の自己責任」、「食うか食われるか」の激しい世界で、そこにロータリー・クラブが誕生し、1908年アーサー・フレデリック・シュルドンが「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」とロータリーの「倫理哲学」、「職業奉仕」の精神を発表してから、賛同者が国内のみならず、海外にも増え1922年に「国際ロータリー」RIが設立され現在に至って居ます。

そこにエドガー・アレンが、RCは「障害児救済」活動を展開するのに役立つと考えて1918年に入会し、「社会奉仕」活動を展開して、「個人奉仕」か「社会奉仕」の論争に火が付くこととなります。

そこで、1923年のセントルイス大会、決議23-34号で「Service above self」を奉仕哲学、「He profits most who serves best」を実践原理とし、「職業奉仕」・「社会奉仕」論争に、妥協を図かるのですが、その後も「職業奉仕」を廃止しようとする動きが1986年、1988年と続くのです。

それに対し、「職業奉仕」を守ろうとする動きも根強く、1950年、デトロイトでのRI年次大会で、「職業奉仕」の精神を守る決議50-11が採択されます。その内容は「He profits most who serves best」と「Service above self」はこれ迄ロータリーの基本的精神と考えられて来ておるとして、ロータリー・モットーに認定されたのです。

長期にわたる「職業奉仕」と「社会奉仕」の闘い合いの過程において、日本は千玄室理事を先頭に「ロータリー倫理哲学」存続のために活躍し続けられ、1992年「社会奉仕に関する新声明」で「職業奉仕」と「社会奉仕」の共存が図られたのです。

こうした永い哲学論争が有りましたので、先日2650地区で「職業奉仕講演会」が開かれたことは意味があると、私も出席しました。大津RCの高橋正二郎会長が講演者で、テーマは「私と職業奉仕～近江商人発祥の地、滋賀のBankerとして～」でした。高橋会長は、近江商人は、大阪商人、伊勢商人と並ぶ日本三大商人の一つで、「三方よし」はRCの「職業奉仕」と同じ精神であると主張されました。私は「三方よし」の精神が何処から来たか、京都経済圏と一体の滋賀県で、国家との関係をどのようにとらえて来たかに関心が有ったのですが、それらに対する答えは残念ながら聞けませんでした。

今月の『ロータリーの友』にジェニファー・ジョーンズRI会長が11月に日本に来られた時、裏千家の千玄室大宗匠のお茶の接待を受けられ、第二次世界大戦の特攻機乗りだった千玄室さんと、アメリカの海軍軍人として戦われたユタの100歳にられる会長のお二人が、ロータリアンとして未来に理想を求め、平和を求めて居られることに触れておられました。共に戦争の怨念を残さず、未来に理想を求めて居られることを得難い事と感謝した次第です。

たごころBOX報告

大橋 良史 会員 西岡様 小村様の演奏を楽しみに

梅田 吉臣 会員 西岡さま小村さまの音楽に期待して

野呂 和夫 会員 "

幸道 森市 会員 明日は彼岸入り。春めいてきました。桜も早そうですね。

岩尾 顕治 会員 先週はチ君の送別会に皆さんお集まりいただきありがとうございました。

清水 康弘 会員 西岡さまの歌声を楽しみに

齋藤 多久馬 会員 西岡さま小村さまの音楽に期待して

吉田 俊博 会員 WBC日本チームがベスト4となりいよいよアメリカに行きます。優勝を願っています。本日の西岡さまの歌声を楽しみます

窪田 健一 会員 "

佐野 直美 会員 先週の夜間例会楽しかったです。ご準備くださったみなさまありがとうございました。いよいよまる展ですね。皆さん力合わせて成功しましょう 席替えしましたよ

西尾 俊一 会員 今日の演奏楽しみにしています

浅野 秀代 会員 西岡さま小村さまの音楽に期待して

野中 敏昭 会員 結婚祝い頂いて

岡本 圭子 会員 確定申告が終わってちょっと一息！何事もなくおるといいなあ すみません早退します